

# 屋中だより

令和7年12月25日 No.9

千曲市立屋代中学校

校長 柳澤 正寿

(文責) 本田 耕一



<http://www.chikuma-rgn.ed.jp/~yashirojh/>

\* 「屋中だより」は、屋代中学校ホームページでご覧いただけます。(千曲市教育委員会⇒小中学校⇒屋代中学校)

## 新年に向けて決意新たに ~2学期終業式~

83日間の2学期が終わり、年末年始休業が始まりましたが、いかがお過ごしですか？2学期は、杏苑祭、学校総合（YCP：Yashiro Challenge Project）、後期人権教育強調月間、千曲市合同音楽会（3年）、生徒会選挙、生徒総会など様々な活動がありました。終業式に、1、2、3年生の代表生徒から、3学期に向けて決意が語られましたので、以下に紹介します。



杏苑祭



市中合同音楽会



生徒総会

### 「二学期頑張ったこと」

1年3組 T・R

私は二学期、主に2つのことを頑張りました。

一つ目は、勉強面です。前期期末テストの結果を受け、自分の納得のいく結果ではなかったため、より勉強に力を入れなければいけないと決心しました。テストに向けて苦手なところを重点的に復習したり、わからないところは積極的に先生に聞いたりしました。そして迎えた後期中間テストでは、目標点数には届かなかったけれど自分なりの努力の仕方が少しあった気がします。一年生最後のテストに向けて冬休みもメリハリをつけて頑張っていきたいです。

二つ目は、生徒会です。私は生活委員会に所属しており、委員として身だしなみやあいさつなどを率先して行えるようにしています。あいさつでは、一日のはじめにあいさつをすることで明るい気持ちで過ごしてほしいと思いながら委員としてあいさつすることができます。全体への呼びかけは少し苦手なので、朝は学活前に名札を忘れている人に直接渡すなど自分なりのやり方で頑張ってみました。

三学期は、二学期頑張ったこの二つのことを継続していくとともに、先輩になる自覚を持って日々を過ごしていきたいです。

### 「2学期を振り返ってと3学期頑張りたいこと」

2年3組 N・Y

私は、2学期頑張ったことが2つあります。1つ目は、杏苑祭の「ふれあい広場」で最初にやった円陣です。キューティーストリートの円陣を元にして円陣の振り付けや最初の声出しをセンターで杏苑祭を盛り上げることができました。特にセンターでの声出しをして、周りの人を一つにまとめるることができました。皆を一つにまとめることが最初は難しくてどうしたら良いかわからなかったときもあったけど、クラスの友達の力を借りて杏苑祭の前日にみんなで完璧に合わせられました。みんな当日本番でしっかりと練習通りカワイイメーク円陣ができて良かったです。

2つ目は、勉強を頑張りました。1学期の、テスト期間中は毎日市役所に行って1日2時間勉強をしたけど、まだ自分の目標にしている点数じゃなかったので、2学期からは、勉強時間を5時間に増やしたら、前よりテストの点数が上がりました。そのときは、勉強して良かったなと思いました。特に何の教科を頑張ったかというと数学です。私はテストの点が納得できる点数ではなくて、塾に行ったら約20点点数を上げることができました。最近は、学校での数学の授業なども前よりちょっとずつ集中して取り組むことができて良かったです。これからも自分なりに勉強方法などを考えて勉強していきたいです。

3学期頑張りたいことが2つあります。一つ目は、人間関係です。私は2ヶ月に1回ぐらい友達とけんかをしちゃうときがあります。けんかのはじめの時は、自分は何にもしないし、意味わかんないと思っていた。でも、話さないで1ヶ月経つと自分のいけなかったところなどが浮かんてきて、「ごめん」と謝って仲直りすることができました。これからもけんかをすることがあると思うけど、自分がいけないと思ったら自分から謝れる人になりたいです。

二つ目は、あと3ヶ月で3年生になります。今からお手本になれる先輩になりたいです。私は、切り替えられるときと切り替えられないときがあります。授業中うるさくなってしまったなと思うことがよくあるので、3学期は切り替えるときは、切り替えて、楽しむときは、全力で楽しもうと思います。

まだまだ、できていないところはたくさんあるけど少しずつ直して、信頼される3年生になりたいので、これから勉強や人間関係や切り替えをすることを頑張りたいです。

## 「2学期を振り返って」

3年3組 K・S

私は、感謝と楽しむこと。この2つの大切さを改めて感じた2学期になったと思います。

最後の杏苑祭。総合優勝・感動賞を目指して、クラスで心をひとつに頑張りました。大縄では、縄を回してくれる仲間のためにも、1回でも多く飛びたいと思いました。そして、お互いを思い合って、クラスでひとつの目標に向かって頑張ったことが、クラスの絆を深めてくれました。そして、一緒に頑張ってくれる仲間や、協力してくれる先生方に感謝しました。役員としても、全校生徒の笑顔を見てることができ、とても嬉しかったですし、大変だったからこそ終わったときの達成感はとても大きいものとなりました。そして、今まで私たちのために頑張ってくださった先輩方へも感謝の思いでいっぱいになりました。

日常生活では、体育の授業で長距離走がありました。私は、長距離走は苦手なので一度目に走ったときは苦痛でした。でも、このグラウンドをこの仲間と走るのは最後かもしれないと思い、だったら、楽しんで走ってみよう、限界に挑戦してみようと思いました。その結果、回を重ねるごとにタイムを縮めることができ、むしろ楽しいと思えるようになりました。人は、自分の気持ち次第でどんな自分にでもなれるのだと強く思いました。

受験勉強も正直辛い時もあります。誘惑に負けそうになることもあります。ですが、なりたい自分を想像すること、後悔したくないという思いや、1分1秒を大切にするという思い、この辛さの先に志望校合格があるかもしれないと思うと、やってやろう！とワクワクします。でも、そう思えるのは仲間や先生、家族からの励ましがあるからでもあります。

私たち3年生にとっては、これから様々な場面で中学校生活最後となる事柄が増えてきます。なんとなく最後を迎えるものもあるかもしれない。でも、せっかくだったら、感謝の思いを大切に、そして、楽しんで迎えられたらいいのではないかと考えます。私は、これからも感謝の思いを忘れずに、何事にも楽しんで挑戦していきたいと思います。そして、こう言い切ってしまったからには、私が大の苦手でK先生の大好物であるえだまめを残さず感謝して楽しく食べ、どうにか好き嫌いを克服したいです。

みなさん、少し早いですが、メリークリスマス！

よいお年をお迎えください。